

juega su actual pareja, David López, pero no fue talismán suficiente para el equipo barbanzano, que sucumbió ante los carballeses por cuatro goles de diferencia.

### Poemas en el mercado ■

Un día después, fue Yolanda Castaño la que aprovechó la jornada para recorrer la feria dominical de la capital bergantiñana gracias a la iniciativa Biblos Difusión, que se estrenó en Carballo con el objetivo de promover un acercamiento entre los escritores gallegos y los lectores. La joven poetisa participó junto al resto de los autores convocados y convocantes —Tucho Calvo, Mercedes Queixas, Xan Fernández Carrera, Fernando Cabeza Quiles, Iria López, Ramón Loureiro, María Canosa Blanco, Francisco Xavier Fernández Naval y Xosé Ramón Freixeiro Mato— en las diversas actividades organizadas, pero tampoco perdió la oportunidad de alabar y adquirir algunos de los produc-



SANTIAGO GARRIDO

Castaño aprovechó la jornada de difusión literaria para comprar productos de Bergantiños

tos del agro local, como unas cebollas que compró en uno de los puestos del mercado.

### Derbi político en A Laracha ■

Otro de las citas dominicales que congregó a numerosas

caras conocidas este fin de semana fue la disputa del derbi futbolístico entre el Laracha y el Bergantiños. El secretario general del PP en A Coruña, Carlos Negreira, y el diputado autonómico y concejal

carballés Alberto Sueiro, acudieron al campo larachés para seguir el encuentro junto al regidor, José Manuel López Varela, y el primer teniente de alcalde, Ramón Martínez Barbeito.

Los puestos de los que tan poco serviría de mucho que los responsables de las distintas estradas se decidieran a plantar faroles cada pocos metros. Digo que no serviría de mucho porque tal y como están las cosas, seguro que acabarían siendo pasto de los vándalos —fíjense en las lámparas de la travesía de Coristanco, donde casi no queda ni una entera—, de los conductores bebidos —¿por qué se empotran casi todos contra las señales?— o serían un simple adorno, porque tal y como está la potencia eléctrica por estos lares casi sería mejor plantar candelas a lo largo de la AC-552, pero esta opción, aunque romántica, no sería muy práctica.

Así que volvemos a la vieja historia: mientras que las compañías eléctricas no mejoran el suministro en la comarca —¿para qué tantos molinos y tanta producción si aquí no llega ni una mínima parte?— de poco servirá reclamar a las administraciones competentes que mejoren la iluminación en la comarca. Y es que, bien pensado, al final no sólo a las carreteras les faltan luces.

cristales progresivos  
+  
progresivos solares

¡y sólo pagas unos i

Centro Comercial Haley  
Local 17  
981 701 830

TVISIÓN